



EN – INSTALLATION STEPS

OPTION 1: GLUING ON THE WALL

- Note always use an elastic polymer adhesive. This ensures that the panels can still expand sufficiently after installation. The panels are not suitable for installation on the ceiling.
- Required equipment: a try square, spirit level, handsaw and mitre box or electric mitre saw, hygrometer, hinged ruler and/or retractable tape measure, elastic adhesive.
- Make sure that the substrate is sufficiently clean and flat. The substrate must also be sufficiently firm to maintain the construction.
- Make sure that the space where the wall is to be installed is sufficiently dry. A relative humidity of max. 50 % must be respected. This percentage corresponds to the ideal moisture content for a healthy and hygienic indoor climate.
- The area must be dry and draught-free and equipped with windows and doors. In addition, the room must have the ambient temperature of a normal living space.
- Make sure that all work, such as plastering, sanding, screed and flooring, is completed to prevent the risk of humidity.
- Open the packets with a cutting knife and allow the packets to acclimatise for 48 hours in the room in which they are to be installed. Read the installation instructions carefully and make sure that everything is ready and clear.
- It is important to take from the packages randomly during installation to accommodate small differences of shade and colour. Please be sure to do this in particular with wood decors with "plank effect".
- The PX WALL panels are produced using the latest techniques and are subject to strict quality controls. Panels showing a visible manufacturing defect may not be installed.
- Always ensure good lighting when installing.
- Before installing, check every panel: in this way you prevent any defects from being noticed. Only non-installed panels with a visible defect can be the subject of the warranty provisions.
- Pay extra attention to the straightness of the first row of panels! This saves you inconvenience during the installation and is extremely important to achieve an attractive and perfectly fitting result.
- Ensure a perpendicular installation. Use a spirit level for this. Bear in mind in this regard that you should leave at least 10 mm clearance with ceiling and floor, to allow the wall to work properly.
- If this expansion joint is not respected, there is a real risk that the wall will come loose because normal operation is prevented. The main component of the PX WALL panels is wood. Wood is a living thing: the panels are subject to expansion and shrinkage. The expansion can be 2 mm per running metre. The larger the surface area, the larger the expansion joint that must be provided.

OPTION 2: INSTALLATION ON A FRAMEWORK

- Tools needed: steel square, spirit level, handsaw and mitre box or electric mitre saw, staple gun, hammer, tape measure and/or fold meter, chalk line, level lath.
- Install a wooden trellis to which the wall will be fixed. If you choose to fit the wall panels vertically, install the wooden battens horizontally. If, on the other hand, you choose to fit the wall panels horizontally, the battens needs to be installed vertically.
- Fix the battens against the wall with screws and plugs and make sure they are 40 cm. (16") apart from center to center.
- Make sure the trellis is level using a level lath and/or a level laser.
- Make sure that the room where the wall will be installed is sufficiently dry. A relative humidity of max. 50 % must be respected. This percentage equals the ideal humidity of a healthy and hygienic interior climate.
- The room in question must be dry, free of draught and must have doors and windows. Moreover, this room must have the ambient temperature of a place where people usually live in. Make sure that all jobs, like plastering, sanding, subflooring and flooring are finished to avoid the risk of having humidity in the room.
- Open up the packs with a knife and let them acclimatise for 48 hours in the room where they will be installed. Read very carefully the installation instructions and make sure everything is clear and understood. In order to be better prepared, it is of the utmost importance to mix and match the different packs during installation in order to compensate for small colour differences between packs. You must definitely do this when installing a wood finish with "board-effect".
- All PX WALL panels are manufactured using the latest technology and are tested in compliance with the highest quality control. Panels with a visible manufacturing defect must not be installed. Always make sure you're installing your products under bright lights. Before installing, check every panel in order to avoid noticing any defects. Only panels with visible defects which have not been used can be subject of our guarantee provisions.
- Pay extra attention to whether the first row of panels is perfectly straight! This will avoid further problems during installation and is of course also very important in order to achieve a beautiful and perfect end-product.
- Use a spirit level to ensure your products are level. Also make sure you leave at least 10 mm room between wall, ceiling and floor in order to allow for movement of the wall.
- If this expansion joint is not included, it is very likely for the wall to come loose because its normal movement is being obstructed. The main component of all PX WALL panels is wood and wood is a living product. This means that these panels can either shrink or expand. Such an expansion can be as much as 2 mm (a tenth of an inch) per meter. The bigger the surface, the bigger the expansion joint will need to be.
- Panels can be fitted as follows:
 - Staples: use staples of minimum 14 mm. (just over half an inch) Shoot the staples into the lip with a staple gun, held under an oblique angle. Adjust the gun pressure so that the staple does not shoot through the MDF.
 - Are never allowed: screws.
 - Make sure you have an expansion joint of at least 10 mm at all sides around the ceiling.
 - When a width of more than 10 metres needs bridging, the wall covering must be interrupted with an extra expansion joint of 10 mm.

TIPS & TRICKS

- Install beforehand electric cables for light fixtures and/or built-in spotlights.
- Make sure your ladders are very stable. Take into account you are working at a height and ensure your stability and balance by using the correct ladder.
- When finishing off the walls (painting), use masking tape which does not leave any trace. Preferably remove all masking tape immediately after painting. Prepare an assembly plan beforehand. That way you will reduce waste and you optimise the use of panels.
- Relative humidity: max. 50 %. Avoid plastering, screeding and any floor work AFTER you have installed your wall. This work shall cause a sudden increase in relative humidity in the room you are working in.
- These panels have been developed for interior installation only. Any other application shall render the guarantee conditions nil and void. Are excluded at all times: use in saunas, (open) shower rooms, swimming pools and any form of application outside.
- These PX WALL panels are NOT meant for use in humid spaces such as bathrooms, kitchens, toilets and laundry rooms.

GUARANTEE CONDITIONS

- Produx concepts & services AG, distributor of the PX WALL brand and range, gives its customers 10 years of guarantee. The guarantee period starts right at the invoice date of any PX WALL product. Only the person to whom the original invoice is addressed can claim these guarantee conditions. It is therefore a mandatory requirement to provide the valid original invoice in order to be able to claim any guarantee.
- Our product guarantee applies only to manufacturing defects, latent manufacturing defects and recognized defects in all materials used during manufacture of our PX WALL products, which are therefore possibly covered by our guarantee, must be reported in writing to your PX WALL dealer within 14 days after they have been assessed or reported. All defect notifications must contain a complete file, which should hold a description of the problem, description of the area in the house where said defect is found, clear pictures of the problem and possible information of when any defects took place. This complete file must also contain our original purchase invoice. It is quite possible a PX WALL expert will drop by in order to better ascertain any problem, after which a report shall be made containing all findings. In case any claim is covered by our guarantee, Produx concepts & services AG shall, at its discretion, either repair any defect for free or supply identical or comparable materials, depending on the options available at that time within the range of existing PX WALL products, in order to replace all defect materials. Any other reimbursement for damages, secondary damages or installation costs is excluded.
- All costs for removal and replacement of material are to be borne by buyer. If the claim is considered to be inadmissible, Produx concepts & services AG has the right to charge all costs incurred to the party filing the claim. More specifically we are dealing here with
 - inadmissibility because of faulty installation;
 - extreme surroundings;
 - insufficient ventilation;
 - inappropriate tools etc. which are all mentioned in the installation manual.
- Our guarantee is a decreasing one, i.e. dependent on the type of guarantee the product is under, the value of the guarantee decreases every year by either 1/10 of the invoice amount.

DE – MONTAGEANLEITUNG

OPTION 1: AUFKLEBEN AUF DIE WAND

- Hinweis: Verwenden Sie immer einen elastischen Polymerklebstoff. Dieser sorgt dafür, dass sich die Platten nach der Montage noch ausreichend ausdehnen können. Die Platten sind nicht für die Montage an der Decke geeignet.
- Erforderliche Ausrüstung: Probewinkel, Wasserwaage, Handsäge und Gehrungsleide oder elektrische Gehrungssäge, Hygrometer, Klappbares Lineal und/oder einziehbares Maßband, elastischer Klebstoff.
- Stellen Sie sicher, dass der Untergrund ausreichend sauber und eben ist. Der Untergrund muss auch ausreichend fest sein, um die Konstruktion zu halten.
- Stellen Sie sicher, dass der Raum, in dem die Wand installiert werden soll, ausreichend trocken ist. Eine relative Luftfeuchtigkeit von max. 50 % muss eingehalten werden. Dieser Prozentsatz entspricht dem idealen Feuchtigkeitsgehalt für ein gesundes und hygienisches Raumklima.
- Der Raum muss trocken und zugfrei sein und über Fenster und Türen verfügen. Darüber hinaus muss der Raum die Umgebungs-temperatur eines normalen Wohnraums haben.
- Vergewissern Sie sich, dass alle Arbeiten wie Verputzen, Schleifen, Estrich und Bodenbeläge abgeschlossen sind, um die Gefahr von Feuchtigkeit im Raum zu vermeiden.
- Öffnen Sie die Pakete mit einem Schneidemesser und lassen Sie die Pakete 48 Stunden lang in dem Raum akklimatisieren, in dem sie installiert werden sollen. Lesen Sie die Montageanleitung sorgfältig durch und vergewissern Sie sich, dass alles bereit und klar ist.
- Bei der Verlegung ist es wichtig, dass Sie die Pakete nach dem Zufallsprinzip entnehmen, um kleine Unterschiede in Farbton und Farbe auszugleichen. Bitte beachten Sie dies insbesondere bei Holzdecken mit „Planken-Effekt“.
- Die PX WALL-Paneele werden mit modernsten Techniken hergestellt und unterliegen einer strengen Qualitätskontrolle. Paneele, die einen sichtbaren Herstellungsfehler aufweisen, dürfen nicht eingebracht werden.
- Achten Sie bei der Installation immer auf eine gute Beleuchtung.
- Prüfen Sie vor dem Einbau jedes Paneel: So verhindern Sie, dass eventuelle Mängel unbemerkt bleiben. Nur ungestaltete Platten mit einem sichtbaren Mangel können Gegenstand der Garantiebestimmungen sein.
- Achten Sie besonders auf die Geradlinigkeit der ersten Paneelenreihe! Dies erspart Ihnen Unannehmlichkeiten bei der Verlegung und ist äußerst wichtig, um ein attraktives und perfekt passendes Ergebnis zu erzielen.
- Achten Sie auf einen rechteckigen Einbau. Vergewissern Sie dazu eine Wasserwaage. Beachten Sie dabei, dass Sie mindestens 10 mm Abstand zu Decke, Boden und festen Bauteilen haben, damit das Material arbeiten kann.
- Wenn diese Dehnungsfläche nicht beachtet wird, besteht die Gefahr, dass sich die Wand löst, weil der normale Betrieb verhindert wird. Der Hauptbestandteil der PX WALL-Paneele ist Holz. Holz ist ein lebendiges Material: Die Platten unterliegen einer Ausdehnung und Schrumpfung. Die Ausdehnung kann 2 mm pro laufenden Meter betragen. Je größer die Fläche, desto größer muss die Dehnungsfuge sein, die vorgesehen werden muss.

OPTION 2: INSTALLATION AUF EINEM RAHMENWERK

- Benötigtes Werkzeug: Stahlwinkel, Wasserwaage, Handsäge und Gehrungsleide oder elektrische Gehrungssäge, Tacker, Bohrmaschine, Hygrometer, Hammer, Maßband und/oder Falzmesser, Kreideline, Richtlatten.
- Bringen Sie ein Holzsägen an, an dem die Wand befestigt werden soll. Wenn Sie sich dafür entscheiden, die Wandpaneele vertikal zu montieren, müssen die Holzplatten horizontal angebracht werden. Entscheiden Sie sich hingegen für eine horizontale Anbringung der Wandpaneele, müssen die Latten vertikal angebracht werden.
- Befestigen Sie die Latten mit Schrauben und Dübeln an der Wand und achten Sie auf einen Abstand von 40 cm. (16") Abstand von Mitte zu Mitte.
- Vergewissern Sie sich, dass das Spalter mit Hilfe einer Wasserwaage und/oder eines Nivellierlasers waagerecht ausgerichtet ist.
- Stellen Sie sicher, dass der Raum, in dem die Wand installiert wird, ausreichend trocken ist. Eine relative Luftfeuchtigkeit von max. 50 % muss eingehalten werden. Dieser Prozentsatz entspricht den idealen Feuchtigkeitsgehalt für ein gesundes und hygienisches Raumklima.
- Der betreffende Raum muss trocken und zugfrei sein und über Türen und Fenster verfügen. Außerdem muss dieser Raum die Umgebungstemperatur eines Raumes haben, in dem Menschen normalerweise aufhalten. Vergewissern Sie sich, dass alle Arbeiten wie Verputzen, Schleifen, Unterböden und Bodenbeläge abgeschlossen sind, um das Risiko von Feuchtigkeit in dem Raum zu vermeiden.
- Öffnen Sie die Pakete mit einem Messer und lassen Sie sie 48 Stunden lang in dem Raum akklimatisieren, in dem sie installiert werden sollen. Lesen Sie die Verlegeanleitung sorgfältig durch und vergewissern Sie sich, dass alles klar und verständlich ist. Um besser vorbereitet zu sein, Es ist äußerst wichtig, die verschiedenen Pakete bei der Verlegung zu mischen und aufeinander abzustimmen, um kleine Farbunterschiede zwischen den Paketen auszugleichen. Dies ist unbedingt erforderlich, wenn Sie ein Holzdekor mit „Bretter-Effekt“ verlegen.
- Alle PX WALL-Paneele werden nach dem neuesten Stand der Technik hergestellt und unter Einhaltung der strengen Qualitätskontrollen geprüft. Paneele mit sichtbaren Herstellungsfehlern dürfen nicht eingebracht werden. Achten Sie immer darauf, dass Sie Ihre Produkte unter hellen Licht montieren. Prüfen Sie vor dem Einbau jedes Paneel, um zu vermeiden, dass Sie Mängel übersehen. Nur Paneele mit sichtbaren Mängeln, die nicht benutzt wurden, können Gegenstand unserer Garantiebestimmungen sein.
- Achten Sie besonders darauf, dass die erste Reihe der Paneele vollkommen gerade ist! Dies vermeidet weitere Probleme bei der Montage und ist natürlich auch sehr wichtig, um ein schönes und perfektes Endprodukt zu erhalten.
- Verwenden Sie eine Wasserwaage, um sicherzustellen, dass Ihre Produkte eben sind. Achten Sie außerdem darauf, dass zwischen Wand, Decke und Boden mindestens 10 mm Platz bleibt, damit sich die Wand bewegen kann.
- Wenn diese Dehnungsfuge nicht vorhanden ist, ist es sehr wahrscheinlich, dass sich die Wand löst, weil ihre normale Bewegung behindert wird. Der Hauptbestandteil aller PX WALL-Platten ist Holz, und Holz ist ein lebendiges Produkt. Das bedeutet, dass diese Platten entweder schrumpfen oder sich ausdehnen können. Eine solche Ausdehnung kann bis zu 2 mm (ein Zehntel eines Zolls) pro Meter betragen. Je größer die Fläche ist, desto größer muss die Dehnungsfuge sein.
- Die Paneele können wie folgt angebracht werden:
 - Heftklammen: Verwenden Sie Heftklammen mit einem Schräglängenmaßstab von 14 mm. Schließen Sie die Klammer mit einer schräg gehaltenen Klammerpistole in die Lippe. Stellen Sie den Druck der Pistole so ein, dass die Klammer nicht durch die MDF-Platte schießt.
 - Aufkleben: Verwenden Sie Klebefolien, um sicherzustellen, dass Ihre Produkte eben sind. Achten Sie außerdem darauf, dass zwischen Wand, Decke und Boden mindestens 10 mm Platz bleibt, damit sich die Wand bewegen kann.
 - Die Paneele können wie folgt angebracht werden:
 - Heftklammen: Verwenden Sie Heftklammen mit einem Schräglängenmaßstab von 14 mm. Schließen Sie die Klammer mit einer schräg gehaltenen Klammerpistole in die Lippe. Stellen Sie den Druck der Pistole so ein, dass die Klammer nicht durch die MDF-Platte schießt.
 - Aufkleben: Verwenden Sie Klebefolien, um sicherzustellen, dass Ihre Produkte eben sind. Achten Sie außerdem darauf, dass zwischen Wand, Decke und Boden mindestens 10 mm Platz bleibt, damit sich die Wand bewegen kann.
- Wenn diese Dehnungsfuge nicht vorhanden ist, ist es sehr wahrscheinlich, dass sich die Wand löst, weil ihre normale Bewegung behindert wird. Der Hauptbestandteil aller PX WALL-Platten ist Holz, und Holz ist ein lebendiges Produkt. Das bedeutet, dass diese Platten entweder schrumpfen oder sich ausdehnen können. Eine solche Ausdehnung kann bis zu 2 mm (ein Zehntel eines Zolls) pro Meter betragen. Je größer die Fläche ist, desto größer muss die Dehnungsfuge sein.
- Die Paneele können wie folgt angebracht werden:
 - Heftklammen: Verwenden Sie Heftklammen mit einem Schräglängenmaßstab von 14 mm. Schließen Sie die Klammer mit einer schräg gehaltenen Klammerpistole in die Lippe. Stellen Sie den Druck der Pistole so ein, dass die Klammer nicht durch die MDF-Platte schießt.
 - Aufkleben: Verwenden Sie Klebefolien, um sicherzustellen, dass Ihre Produkte eben sind. Achten Sie außerdem darauf, dass zwischen Wand, Decke und Boden mindestens 10 mm Platz bleibt, damit sich die Wand bewegen kann.
- Die Paneele können wie folgt angebracht werden:
 - Heftklammen: Verwenden Sie Heftklammen mit einem Schräglängenmaßstab von 14 mm. Schließen Sie die Klammer mit einer schräg gehaltenen Klammerpistole in die Lippe. Stellen Sie den Druck der Pistole so ein, dass die Klammer nicht durch die MDF-Platte schießt.
 - Aufkleben: Verwenden Sie Klebefolien, um sicherzustellen, dass Ihre Produkte eben sind. Achten Sie außerdem darauf, dass zwischen Wand, Decke und Boden mindestens 10 mm Platz bleibt, damit sich die Wand bewegen kann.

TISSIPS & TRICKS

- Verlegen Sie im Voraus elektrische Kabel für Beleuchtungskörper und/oder Einbaulüster.
- Stellen Sie sicher, dass Ihre Leiter sehr stabil sind. Berücksichtigen Sie, dass Sie in der Höhe arbeiten, und sorgen Sie für Ihre Stabilität und Ihr Gleichgewicht, indem Sie die richtige Leiter verwenden.
- Verwenden Sie für die Fertigstellung der Wände (Anstrich) Abdeckband, das keine Spuren hinterlässt. Entfernen Sie das Abdeckband vorzuweg sofort nach dem Streichen. Fertigen Sie vorher einen Montageplan an. Auf diese Weise reduzieren Sie den Abfall und optimieren die Verwendung der Platten.

REINIGUNG

- Relative Luftfeuchtigkeit: max. 50 %. Vermeiden Sie Verputz-, Estrich- und Bodenarbeiten NACH der Installation Ihrer Wand. Diese Arbeiten führen zu einem plötzlichen Anstieg der relativen Luftfeuchtigkeit in dem Raum, in dem Sie arbeiten.
- Diese Paneele sind ausschließlich für die Inneneinverlegung entwickelt worden. Jede andere Anwendung führt zur Erlöschen der Garantiebedingungen. Ausschlossen sind zu jeder Zeit: die Verwendung in Saunen, (offenen) Duschräumen, Schwimmräumen und jede Form der Anwendung im Freien.
- Diese PX WALL-Paneele sind NICHT für die Verwendung in Feuchträumen wie Badezimmern, Küchen, Toiletten und Waschräumen geeignet.

GARANTIEBEDINGUNGEN

- Produx concepts & services AG, Vertreiber der Marke PX WALL und des Sortiments, gewährt Kunden 10 Jahre Garantie. Die Garantiezeit beginnt mit dem Rechnungsdatum eines jeden PX WALL-Produkts. Nur die Person, an die die Originale Rechnung adressiert ist, kann diese Garantiebedingungen in Anspruch nehmen. Es ist daher zwingend erforderlich, die gültige Originale Rechnung vorzulegen, um eine Garantie in Anspruch nehmen zu können.
- Unsre Produktagarantie gilt nur für Fabrikationsfehler, verborgene Fabrikationsfehler und anerkannte Mängel an allen Materialien, die bei der Herstellung unserer PX WALL-Paneele verwendet werden. Einige Mängel können nur dann akzeptiert werden, wenn alle Montage- und Wartungsarbeiten unter Einhaltung der PX WALL-Vorschriften durchgeführt wurden. Eine zusätzliche Bedingung ist, dass die Umgebung an den Orten, an denen PX WALL-Produkte montiert werden, ebenfalls unseren Montagebedingungen entsprechen muss (z.B. Kontakt mit Wasser, Feuchtigkeitsgrad, usw.).
- Für die Pflege unserer Produkte ist ein feuchtes Tuch zu verwenden. Wenn bestimmte Produkte für die Wartung verwendet werden, müssen diese zuerst an einem Stück nicht instandsetzenden Platten getestet werden, damit sie gründlich auf die Abwesenheit jeglicher negativer Auswirkungen auf das PX WALL-Produkt geprüft werden können und anschließend für die Wartung verwendet werden können.
- Wie üblich gelten alle verarbeiteten Materialien als angenommen. Paneele mit sichtbaren Mängeln dürfen nicht verwendet werden, und wenn sie verwendet werden, erhält jede Folge der Garantie. Alle Produkte mit sichtbaren Mängeln müssen innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf an unseren Händler zurückgeschickt werden. Nach Erhalt dieser defekten Produkte werden sie ersetzt.
- Jede Verfärbung ist als normal im Verhältnis zur verstreichenen Zeit zu betrachten. Geringe Farbunterschiede zwischen den Produkten sind durch unsere Herstellungsv erfahren bedingt. Aus diesem Grund weisen wir in unserer Montageanleitung darauf hin, dass die verschiedenen Verpackungen bei der Montage unserer Produkte zu mischen sind.
- Bei der Bestickung von Materialien auf oder an dem Wandbelag, wie z. B. Leuchten, Kleiderhaken usw., müssen diese an der Unterkonstruktion und nicht nur am PX WALL-Wandbelag befestigt werden.
- Alle Mängel in Form von Fabrikationsfehlern, verdeckten Fabrikationsfehlern und anerkannten Mängeln an allen Materialien, die bei der Herstellung unserer PX WALL-Paneele verwendet werden, müssen innerhalb von 14 Tagen, nachdem sie festgestellt oder gemeldet wurden, schriftlich mitgeteilt werden. Alle Mängelanzeigen müssen ein vollständiges Dossier enthalten, eine Beschreibung des Problems, eine Beschreibung des Bereichs im Haus, in dem der Mangel festgestellt wurde, eindeutige Bilder des Problems und eventuelle Informationen über den Zeitpunkt des Auftretens des Mangels enthalten müssen. Diese vollständige Aktion muss auch unsere Original-Kaufrechnung enthalten. Es ist durchaus möglich, dass ein PX WALL-Sachverständiger vorbeikommt, um das Problem genauer zu untersuchen, woraufhin ein Bericht mit allen Feststellungen erstellt wird. In Fällen einer Reklamation, die unter unsere Garantie fällt, wird Produx concepts & services AG nach Ermessen entschuldigen oder vergleichbare Materialien liefern, je nach dem zu diesem Zeitpunkt verfügbaren Möglichkeiten innerhalb der Palette der bestehenden PX WALL-Produkte, um alle defekten Materialien zu ersetzen. Ein autrettige Entschädigung für Schäden, Folgeschäden oder Montagekosten ist ausgeschlossen.
- Alle Kosten für die Entfernung und den Ersatz des Materials gehen zu Lasten des Käufers. Wird die Reklamation als unzulässig erachtet, hat Produx concepts & services AG das Recht, alle entstandenen Kosten dem Reklamierenden in Rechnung zu stellen. Im Einzelnen handelt es sich dabei um
 - o inadmissibilität wegen fehlerhafter Installation;
 - o extreme Umgebung;
 - o unzureichende Belüftung;
 - o ungeeignete Werkzeuge usw., die alle in der Installationsanleitung aufgeführt sind.
- Bei unserer Garantie handelt es sich um eine degressive Garantie, d.h. je nach Art der Garantie für das Produkt verringert sich der Wert der Garantie jedes Jahr um entweder 1/10 des Rechnungsbetrags.

FR – INSTRUCTIONS D'INSTALLATION

OPTION 1: COLLAGE AU MUR

- Remarque : utilisez toujours une colle polymère élastique. Cela permet aux panneaux de se dilater suffisamment après l'installation. Les panneaux ne conviennent pas à une installation au plafond.
- Matériel nécessaire : équerre d'essai, niveau à bulle, scie à main et boîte à ongles ou scie à onglets électrique, hygromètre, règle à charnière et/ou mètre rétractable, adhésif élastique.
- Veillez à ce que le support soit suffisamment propre et plat. Le support doit également être suffisamment ferme pour maintenir la construction.
- Veillez à ce que l'espace où le mur doit être installé soit suffisamment sec. Une humidité relative de max. 50 % doit être respectée. Ce pourcentage correspond au taux d'humidité idéal pour un climat intérieur sain et hygiénique.
- L'air doit être sec, à l'abri des courants d'air et équipé de fenêtres et de portes. En outre, la pièce doit avoir la température ambiante d'un espace de vie normal.
- Veillez à ce que tous les travaux, tels que le plâtrage, le ponçage, la pose d'une chape et d'un revêtement de sol, soient terminés afin d'éviter tout risque d'humidité dans la pièce.
- Ouvrez les paquets à l'aide d'un couteau et laissez-les s'accilmater pendant 48 heures dans la pièce où ils seront installés. Lisez attentivement les instructions d'installation et assurez-vous que tout est clair et compris. Afin d'être mieux préparé, il est de plus nécessaire de compenser les petites différences de teinte et de couleur.
- Les panne